
【サトリのコンサル　先輩たちの感想】 

　　田中　謙次 
　　Writing Affiliater 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

自分の中に眠る可能性を最大限引き出してくれた点。 

コンサルで、 

「あれやれ、これやれ」 

と指示する点はすごく簡単。 

サトリさんのコンサルでは、具体的な指示ももちろんあるけれど、
どちらかというと『ヒント』が主体。 

どんな金言も、『行動』が結びつかないと意味をなさない。 
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僕自身、サトリさんのコンサルでヒントを得るまでは 
他人から『正解』を求めていました。 

自分に自信がなかったから、 
誰かに自分の正解を導き出してほしかった。 

でも、サトリさんのコンサルを受けて、その考えが一転しました。 

答えはあくまで自分の中にしかない。 
正解も同じ。 

だから、いくら流麗な言葉を並べ立てても行動が伴わなければ、 
人は変わらない。 

直接の言葉はなくとも、サトリさんのコンサルはすべてそのような
ことを物語っているようでした。 

だからこそ、僕自身、サトリさんのコンサルを受けて、ヒントを得
て、自分の中に眠る可能性を最大限引き出すために行動しました。 

『正解を教えてくれない。』 

っていうのは一見、冷たいように思えるかもしれない。 

でもそうではなくて。 

サトリさんが教えてくれたヒントが、かけてくれた一言一言が、 
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心の中に宝物のように残って、いついかなるときも背中を押してく
れます。 

勇気が必要な場面。 

苦手なことに取り組む場面。 

初めて体験すること。 

その節々において、サトリさんの教えが蘇ってきて 
背中を押してくれるんです。 

そういう意味で、サトリさんのコンサルは、 

「その人の中に眠る可能性を最大限引き出してくれる。」 

という意味で他の方のコンサルとは違うと思いました。 

・コンサルを受けて得られた成果 

ネットビジネス、コーチング、本業で、 
特出した成果をあげようとするも変化がなく。 

その状態からサトリさんのコーチングを受けて、 
サイトアフィリエイトに挑戦。 

今では毎月100万円以上の収益を出して、 
アフィリエイターとして独立しています。 
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・どういう人にオススメか？ 

自分の可能性を自分で閉ざしてしまっている人にオススメです。 

サトリさんが、言葉で空気で、雰囲気で（笑） 

すべてこじ開けてくれます。 

・後輩へのメッセージ 

まずは行動することが大事だと思います。 

サトリさんの近くに長い間いますが、 
まずは一歩を踏み出せない人があまりにも多い。 

そうすると結局変われないんです。 

だからまずは、一歩を踏み出すこと。 

そして、それを続けること。 

どんなに偉大な一歩も歩みを止めてしまったらそこで終わり。 

サトリさんから学んで本気で人生を変えたいと思うなら、 
何が何でも継続する意思をもつことをおすすめします。 
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やがて未来が変わってくるはずです。 
僕がそうでした。 

竹菴　顕 
パッションライフコンサル 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

サトリさんのコンサルは一方的な手法だけを学んだり伝えたり 
するものではなくクライアントの”やりたいことや状況”に合わせた
アドバイスを受けられるので自分にとってベストなビジネスの 
構築ができる点が違いですね。 

・コンサルを受けて得られた成果 

僕がサトリさんに出会ったのは忘れもしない2015年７月です。 

当時僕は会社員で朝から晩まで仕事に明け暮れており、家族との 
時間もあまり取れない状況でこのまま会社に縛られて生きていく 
ことの窮屈さと、これからの未来が想像できずにいた時に 
Facebookを通じてサトリさんを知りました。 

当時FBの投稿を見ながら、その自由な生活に憧れて飛び込んだよ
うなものですが、メール講座を受講して愚直にそれを実行しつつ、 
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サトリさんの主催するコミュニティに参加したり、とにかく直接 
会いに行ける機会に積極的に参加をしてきました。 

その中でサトリさんのやり方や、コミュニティの中にいる既に結果
を出している人のやり方を、最初はとにかく真似をしながら進めて
いました。 

そうして愚直に行動を継続することで、参加して３ヶ月で僕の 
ひとつの目標が達成した時、ドキドキしながら成功報告をしたのを 
いまだに覚えています。 

それから会社員の年収を上回る成果を出し、半年以上をかけて 
会社員卒業の準備をした後、いまは独立して自由を手にしました。 

自分の意思で仕事をしたり、仲間とビジネスを仕掛けたり、 
とにかく遊んだり、家族と自由な時間を楽しんだり本当に 
自由な人生を楽しんでいます。 

いま僕が手にしているもの、 
そしてこれから手にするものの全ての起点は2015年７月。 

僕にとって大事な人生のターニングポイントですね。 

・どういう人にオススメか？ 

サトリ式の真骨頂は、ただ収入を上げるのではなく、 
”自由な時間の拡大”にあると思います。 
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収入は上がったけど時間がなくなって 
人生を楽しむことができない！！ 

これでは人生の幸福度は下がり、 
真の自由を得たリバタリストとは程遠いものとなります。 

目の前の”収入を上げる”ことだけではなく、 
人生を俯瞰して本当に人生そのものを楽しみたい人 

そういう人に僕はサトリ式コンサルをオススメします。 

・後輩へのメッセージ 

”タイミングを掴む瞬発力が成功の鍵” 

いまこれを読んでいる人は、 
何かしらのメール講座を受けているかと思います。 

これまでメール講座を読み進めてみて、実践できた人もいる一方
で、思うように実践できなかったりワークに取り組めなかったりす
る人もいるかと思います。 

いろんな状況の人がいるかと思いますが、いまの自分と、 
メール講座を受ける前の自分の思考を比較してみてください。 

そこに必ず何かしらの変化を認めることができると思います。 

もしあなたがその変化を感じているのであれば、 
その変化を心地よく感じているのであれば、 
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”いまこの瞬間が”あなたの人生が変わるタイミングです。 

コンサルや本講座を受けようかと迷っている時は、 
本当に大丈夫なのか？自分ができるのか？時間は？お金は？・・・・ 
と不安でいっぱいかと思います。 

でも、その不安の中にワクワクする未来も感じているはずです。 

そのワクワクする未来こそが成功の鍵です。 

そしてその鍵を手にするタイミングが目の前にあるならば、 
不安でも、迷いながらでもいいです。 

とにかくその手につかんでください。そこから全てが始まります。 

ワクワクする未来を一緒に手に入れましょう！！ 

　　根本　和彦（税金坊） 
　　元国税調査官、 
　　経営コンサルタント 
　　 人気YouTuber 
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・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

サトリさんの持つ圧倒的実績は、まさに自分がモデリングしたい 
ビジネスの形でした。 

売上や利益の金額を追い求めるのではなく、自分が楽しく生きられ
る時間、ストレスがかからない生き方を優先するビジネスの仕組み
をサトリさんは持っていました。 

コピーライティングの力を使って煽って無理に買わせるのではな
く、お客様にとっての最適なタイミングを静かに待つような自然な
スタイルで、アンチを作らないやり方です。 

これは個人が長期的に成功し続ける最善の方法だと感じています。 

またサトリさんは、そのような素晴らしいビジネスモデルを持って
いながらも、コンサルの時は自分のやり方を押しつける感じは一切
ありません。 

常にこちら側の良いところを引き出そうとする姿勢でした。 

コーチングもしっかりと身に付けているサトリさんだからこそ、サ
トリさんの秀逸なビジネスの仕組みを、うまく自分のビジネスに取
り入れることができたのだと思います。 

【リバタリスト量産計画】カッコいい大人を増やすために



・コンサルを受けて得られた成果 

コンサルを受ける前からステップメールを使った商品販売の仕組み
は持っていましたが、今の社会の状況に合わせた商品の切り口の 
アドバイスをいただき、それを元にセールスレターを書き直した 
ところ、 

１回のオファーで前年の売上の 
半分以上を売り上げることができました。 

やはり、より視点が高い人のアドバイスは、 
成果を出すために絶対に必要だと感じました。 

・どういう人にオススメか？ 

すでに自分の商品を持っている人は、 
すぐに結果を出すことができると思います。 

また、これからビジネスを立ち上げる人も、サトリさんのやり方
は、個人が長期的に成功する王道だと思うので、お勧めです。 

逆に、売上金額を最優先にして貪欲にビジネスを大きくしたい人に
は向かないと思います。 

・後輩へのメッセージ 

成功するかどうかは、環境が一番重要です。 
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どういう人が周りにいるのか、どういう人と付き合っているのか、
それが成功の大きな要因です。 

サトリさんのコンサルを受ける最大のメリットは、実は、コンサル
そのものよりも、サトリさんの元に集まって来ている人たちとの 
「つながり」なのかもしれません。 

コンサル期間が終了しても、サトリさんや仲間とのつながりは、 
自分の財産として一生残ります。 

ビジネス仲間、勉強仲間、そして遊び仲間が手に入ることを考えれ
ば、費用対効果は絶大だと思います。 

サトリさんのビジネスの仕組みや生き方に憧れる人には、 
思い切って飛び込んでくることをお勧めします！ 

 

青山　君子（松倉シオン） 
ロマンス小説作家 
Kindle著者、瞑想家 
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・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

サトリさんのコンサルは、グループで行うことが多く、１対１で 
コンサルを受ける場合と違って、その時々の参加者によって様々な
ビジネススタイル、状況、事例を共有できるので、自分だけでは 
経験できないことにまで知見を広げることが出来ます。 

コンサル生同士はスタイルは違っても、それぞれにリバタリストへ
の道を目指す仲間です。互いの体験や情報をシェアするなど、良い
刺激を与え合えるのも心強いですね。 

・コンサルを受けて得られた成果 

コンサルを受けるようになってすぐに、たまたまなのですが、公私
共々に大きな変化が起きて、それを自分の望みの方向へとスムーズ
に動かしていけたのは、いつもブレないゴールを持っているサトリ
さんからの的確な助言があったからだな、と、今振り返って見て、
強くそう感じます。 

サトリさんの徹底した省エネ志向にはいつも目をひらかされます。 

ただ売れればいい、儲かればいい、というのではなく、それをする
ことによって人生の自由度は広がるのか？という点を、いつもしっ
かりと視野に入れること。それを脳内に叩き込まれている感じで
す。 

昨年は、すごい勢いでkindle本を出し続けるサトリさんに刺激され
て、３作のファンタジー作品をkindleから出版しました。 
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分からないことでも、成功している誰かをとにかく真似て、自分で
動いてやっていくこと。行動して現実化して初めて「理解」できる
のだということを、体験しています。 

・どういう人にオススメか？ 

お金や労働に縛られることなく、真に自由な人生の実現を真剣に 
求めている人、生きることをとことん味わい尽くしたいと願う人
に、お薦めします。 

・後輩へのメッセージ 

何事であっても、未知の世界に踏み込むには勇気とエネルギーが 
いります。 

そんな時に、共に歩む仲間がいて、確かな道しるべ（すでに目指す
ゴールを生きている人）があるなら、どんなに心強いことでしょう
か。 

遠い先にいるメンターと、そこを目指して後に続く先輩たちや、 
すぐ横を歩いている仲間たちがいてくれる。一人では挫けたり、 
迷子になりそうな未知の世界でも、きっと自分の道を見つけること
ができるはず。 

あなたも勇気を出して、 
こちら側の世界に一歩踏み出してみませんか？ 
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　　永峰　あや 
　　恋愛相談師 
　　 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

これまで受けたことがあるビジネスコンサルは 

「この基準に達するようにやれよ」 

という体育会系が多かったですが、 

サトリさんのコンサルは 

「コンサル生の立ち位置に降りてきて、 
　そこから課題を一緒に解決しながら引き上げてくれる」 

丁寧なコンサルでした。 

インターネットを使ったコンテンツビジネスは、ある程度積み上
がってくると楽ですが、そのある程度まで地道に積み上げることが
ものすごく大変。孤独で投げ出したくなる瞬間がとても多いです。 
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でも、コンサルの中で、”実際にサトリさんが地道に積み上げてき
たものがどのような成果を出しているのか”や、”成果を出す積み上
げ方”を、そのままありありと見せてもらえました。 

そのようなリアルな軌跡を目の当たりにできるのも、 
サトリさんのコンサルの特徴だと思います。 

私の場合、その軌跡を見せていただいたことによって、 

・自分が今後、進んでいくべき道筋 
・成果が出る具体的な手法 
・地道にやっていけばサトリさんみたいな成果を出せる！ 
　という安心感（焦りや不安が軽減） 

を得ることができました。 

単なるビジネスの方法論ではなく、サトリさんの体験と結びついた
血の通った成功法則を手に入れることができたのが、他とは圧倒的
に違いました。 

・コンサルを受けて得られた成果 

・自分オリジナルの世界観や、自分のキャラクターに、 
　心から誇りと自信が持てるようになった 

・成約率９パーセントの販売ステップメールが完成した 

・変化と成長を与えてくれる、ユニークな仲間と出会えた 
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・ブログやyoutubeでの情報発信はもちろん、広告、 
　アフィリエイトなど、自分のコンテンツをより多くの人に 
　届ける可能性を知ることができた 

・自分のコンテンツをフル活用することができるようになった 
　（音声→音声を記事にする→記事を電子書籍にする） 

・どういう人にオススメか？ 

インタネットを使ったビジネスを全くしたことがない初心者の方 
自分オリジナルの世界観を、効率よく発信して、社会貢献しつつ、
稼ぎたい人 

・後輩へのメッセージ 

自分ひとりの力で、自分オリジナルの世界観を発信して、 
ひとの役にも立ちつつ稼ぎたい！というひとは、 

絶対にサトリさんから学ぶべきです。 

サトリさんは、その人の立ち位置まで降りてきて、丁寧に教えてく
れるので、必ずあなたオリジナルのビジネススタイルを確立するこ
とができます。 

一緒に徳を積みましょう( ́ ▽ ` )ﾉ 
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榊原　修 
ブロガー 
情報起業家 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

・圧倒的な情報量 
・ビジネス＝人生 
・俯瞰能力 

キーワードを挙げるなら、このような言葉で表現できます。 

もともとお金の問題を抱え、それをなんとかしたい、という思いで 
無料メール講座を受講することから僕のビジネスは始まったのです
が、当初は、なにせお金がなく、有料の教材を買うこともできない
状態で、そのため付かず離れず、の関係を2013年末くらいから 
続けていました。 

時は経過し、2017年11月なぞの企画「遊び人養成講座」になぜか
心奪われてしまい、その企画に参加してからサトリさんのとの距離
が一気に近くなり、そのあとすぐに【式神コンサル】も受けること
になりました。 
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一気に二つの企画に参加することになったおかげで月に１回どころ
ではなく、週に１回のペースで直接会いコンサルをしてもらった
り、 
一緒に遊びに行ったり、美味しいものを食べたり、飲んだり 
そんな関係性ができていきました。 

会社員生活を20年以上続けてきた僕に染み付いた 
その半奴隷的考えは、机上でなにか教えてもらう学ぶ、 
ことでは、はっきり言って完全には抜け切らないということは 
自分でもうすうす感じていました。 

言ってしまえば「洗脳された状態」から、「解放」されるには、 
なにか他の大いなる「力」が必要だと考えていた僕にとって 

サトリさんとの関係性の構築は、 
まさに打って付けの「治療」でした。 

「毛穴から吸収する」 

とはサトリさんの言葉ですが、 
まさにこの時期は、もちろん今もですが、 
毛穴から必要な情報がどんどん入ってきていました。 

お金がほしい、お金に困る生活はしたくない 
そんな思いでビジネスを始めた僕でしたが、 

サトリさんのコンサルはただのお金稼ぎのためのものではなく、 
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「人」としてどう生きるか？　何を目指せばいいのか？ 

正しい「生き方」「人生」を教えてくれる必須科目 
（課外授業付き？）と言えます。 

そこら辺りで気軽におこなわれている 
コンサルとはわけが違います！！ 

・コンサルを受けて得られた成果 

サトリさんのコンサルを受け、 
僕は２つの大きな成果を得ました。 

一つは 
大きな枠組みで物事を捉えることができるようになったこと、 
そして、もう一つは目指すべき方向性を見失わない力です。 

僕は、いまサッカーを通して自己啓発や人生観、ビジネスを紐解く 
といった感じで情報発信をしていますが、いま自分がやっている 
こと、例えばブログを書くことであったりメルマガを発行すること
だったり、というのは目先の読者数や、リスト獲得数を増やすこと
が目的ではなく、その後、その人たちにとってなにが有益なのか？ 
何を求められているのか？ 

そういったことを知るためのものであるという 
認識を植えつけてくれること 

【リバタリスト量産計画】カッコいい大人を増やすために



さらに、その先にはどんな未来が待っているのか？ 

自分の「理想のライフスタイル」を提案すること 
自分好みの未来を作る手助けをするのが、 
僕の一番の仕事だということ 

そして、その考えがブレないように自身で 
軌道修正ができるようになったこと 

この２つの成果は、僕にとってとても大きな武器となっています。 

・どういう人にオススメか？ 

目の前の問題、例えば僕の例を挙げると「お金」の問題でしたが 
実は、そこに問題があるのではなく、 
その裏に隠された本質的な問題が存在していることがあります。 

僕の場合は、現実から目を背け、自分の人生に責任を持っていな
かったこと、それによって顕在化したのが「お金」というものでし
た。 

1人では、なかなかその本質的問題に気づくことは難しく 
さらにそれを解決することは、はっきり言って至難の技です。 

ですが、サトリさんはそのことを始めからわかっていたかのように 
解決の糸口を見つけてくれます。 
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それは、上にも書いた「俯瞰する能力」がずば抜けているからだと
思っています。 

いまの状態は、 

「この場所にいるな」 
「こんな風に考えているだろう」 

だったら、 

「こうアドバイスしよう」 

というように的確に、その人にあった、 
「最適化」された助言をしてくれます。 

時にはコーチング的に、時にはコンサル的に 
その時々で必要なアドバイスをしてもらえます。 

強制力は駆使されません。 

サトリさんのコンサルを受けて、 
ほんとに「すごいな」と思うところは 
アドバイスを受け、やるべきことが明確になった後 

実際に行動にするかどうかは、受けた本人次第ということ。 

「あーしろ、こーしろ」と言われることはなく 
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「やりましたか？」 
「どこまでできましたか？」 

と聞かれることもほとんどありません。 

あくまで自分で自分をコントロールすることのできる人 
こんな人生を送りたい、 
（それが明確になっていなくても大丈夫ですが） 

という目的意識をもった人がコンサルを受けると 
結果が出るのはきっと早いと思います。 

・後輩へのメッセージ 

2011年に放送されたNHKスペシャルに登場した世界の研究者たち
は2045年には世界の平均寿命は100歳を超えていると断言してい
ます。 

国によっては100歳どころではないはずです。 
しかも 

「単純に寿命が伸びるだけではなく、 
　若くて健康のまま寿命が伸びる」 

と言っています。 
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また同じ年の2011年にワシントン大学の今井眞一郎教授が 
「老化を防止する物質（NMN）」の存在を世界で初めて報告して
います。 

その他人工知能のさらなる進化なども必ず影響を与えることになる
はずです。平均寿命100歳の時代、 
日本では120歳くらいになるかもしれませんね。 

そんな時代に 
今の生活を、これからも続けていきたいですか？ 

純粋に楽しい、嬉しいって思える人生を歩みたいと思いませんか？ 
そう思うのであれば、一歩足を踏み出してみませんか？ 

僕はその一歩を踏み出したおかげで、世界が大きく変わりました。 

サッカージャーナリストになりたい 
って夢を持っていたことさえ忘れかけていたのですが 
サトリさんのコンサルを受け、その情熱を思い出させてもらえたこ
とでいまは、サッカージャーナリストという枠にはまらない、 

大好きなサッカーのことを好き勝手自由に書くという生活ができて
います。 

たった一歩ですが、その一歩が世界を変えるきっかけになることは
間違いありません。 

ともに、自分好みの未来を作りませんか？ 
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　　吉川　剛史 
　　エグゼクティブコーチ 
　　経営コンサルタント 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

通常のコンサルティングでは「知ってる人が知らない人に対して 
何かを教える・指導する」という「情報の非対称性」が前提にある
ことが多いと思います。 

しかし、サトリさんのコンサルティングの場合にはこの非対称を 
作らずに、フラットでリラックスした雰囲気でお互いに自分たちが
知っている事をシェアし合うという双発型コンサルなのが大きな 
特徴だと思います。 

また、自分の案件について直接サトリさんのアドバイスも受けられ
ますが、同時に他の参加者へのサトリさんのアドバイスからも自分
の案件と、どういう点が同じでどの点が取り入れられるかを繰り返
し考える機会が得られるのも他にはなかなかない点でした。 
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お互いに他者の視点から見ることでアドバイスしあうので、1対1
コンサルではなくて１対多でオーバーラップしあって多重な視点が
得られたのも面白かったです。 

このグループコンサルのスタイルは、サトリさんが繰り返しおっ
しゃっている「抽象化」や「ゲシュタルトを構築」するために 
非常に効果的な手法だと思います。 

なぜなら抽象度をあげて物事を捉えていかないと、自分の案件と他
の参加者の案件を結び付けて自分の学びにしていくことはできない
からです。「他人の学びから自分も学ぶ」ことによって「抽象化」
力、「ゲシュタルト構築」力を鍛えられることにより、学びの 
スピードが加速していくのを感じました。 

サトリさん自身も「自分は知ってる人」というポジションではな
く、「自分も色々試してる人」という立場からニュートラルに 
「こんなこともあるよねこんなこともあるよね」と、とにかく 
「選択肢を増やして行こう」という流れなので、毎回、 
次に取るべき行動のオプションも増えました。 

さらに懇親会が結構ディープな話になることが多く、参加者がそれ
ぞれ持ってる専門性や「ちょっと昼間に言うと引かれるかな」レベ
ルの話にも踏み込むので、意外とその会話から思いついたことも 
多かったように思います。 

また、オンラインの場の活用という意味ではFacebookのグループ
ページの運営もとても刺激的でした。 
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コンサルの場だけではなく、日々仲間の皆さんの取り組みが紹介さ
れてくるので、自分も頑張ろう！という気になりました。 

サトリさんのコンサルはコンサルの場と、それ以外の場が効果的に
デザインされているのも大きな特徴です。 

・コンサルを受けて得られた成果 

私がコンサルティングを受ける時のテーマは、 

「プロジェクト型のコンサルティング・コーチング案件という都度
受注型の収入に加えて、自分が動かなくても安定して収入が入って
くるストック型ビジネスモデルを構築したい」というものでした。 

そのテーマで受講しようと思った理由は、サトリさんはじめ、集
まってくる皆さんがオンラインマーケティングに詳しい方々だった
ので、セールスレター、ステップメール、Facebook広告、LINE＠、
フロントエンドからバックエンドへの効果的なオファーの出し方な
ど自分の知らなかったマーケティング手法について活きた事例が学
べると思ったからです。 

既にサトリさんご自身が、ビジネスの「ストック化」「自動化」を
実践しておられるので、そういうリアルなスタイルを身近に感じる
ことは、自分もこうすればその方向にビジネスポートフォリオを拡
げられるなという「自分の内部イメージの書き換え」にも非常に有
効でした。 
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コンサルタント自身がどのくらいそれを実践できているか、そのリ
アリティをどのくらい受けながら感じられるかはとても重要だと思
います。 

頭から入ってくる知識以上に「自分もできそうだなというリアリ
ティ」は行動に移せるかどうかに影響が大きいです。サトリさんご
自身も常に新しいやり方を試しておられるので、「これは効果的
だった」「これは今ひとつだった」というシェアも多く、余計な回
り道をしなくてよいホットな情報が得られたのもよかったです。 

おかげさまで、今ではいつまでに何をやれば、自分にもできるとい
う確信が得られたので、「ビジネスの複線化」に向かっている毎日
です。 

・どういう人にオススメか？ 

先ほどの私のテーマにも繋がっていくんですが、起業をするにあ
たってやはり自分が動くだけのフロー型ビジネスだけでなく、ス
トック型ビジネスと複線化しておくということは非常に大事なこと
だと思います。よって起業しようとしている人がビジネスモデルを
描く時、あるいは起業したてで収入源を増やし複線化していきた
い、そういう方におすすめかなと思います。 

・後輩へのメッセージ 

あまり先輩・後輩という感じのコンサルの場ではないので、どちら
かというとご縁をいただいた仲間という感じになるのかなと思いま
す。 
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実践者であるサトリさんを身近に感じることが最も価値があります
が、それにも増して場に集まってくる方々がとても個性的で魅力的
な方々が多かったのでネットワーク作りのためにも参加をお勧めし
ます。 

 

　　百川　紅実 
　　コンサルタント 
　　かずたま占術鑑定士 
　　セラピスト 
　　エステティシャン 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

私はサトリさんのコンサル以外は受けたことがなく、コンサルを受
けるときも他と比べたりせずに直感で『この方だ！』と決めたの
で、他との違いを挙げるのは難しいのですが、 

サトリさんのコンサルの特徴としては、ただ稼ぐとかビジネスを 
教わるといった表面的なことではなく、ビジネスの学びを通じて、 
自分の目標を明確にできるという点が挙げられます。 

私自身何度もくじけそうになりましたが、その都度、アドバイスを
いただき、自分の今の状況と目標をみつめなおし捉え直すことが 
できました。 
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そのおかげで、余計なことを考えず、自己解決するという能力も 
身に付き、結果ビジネスでの成果もスムーズに出すことができたと
思います。 

対面コンサルやグループコンサルなど、いろんな場面で自分の課題
と向き合い、解決していく糸口を的確に指示していただき、 

ただノウハウを教えてもらうだけのようなコンサルとは次元が違
う、 
自分でも驚くくらいの『自己成長』できる場だと感じます。 

直感でサトリさんのコンサルの門をたたいて、 
大正解だったと改めて思っています。 

・コンサルを受けて得られた成果 

コンサルを受けたことによる、自分の変化はとても大きいです。 

新たなビジネスを始める上で、不安なこともたくさんありましたが 

今では自分のコンセプトも明確になり、目標達成に向けて具体的に
どうしたらいいか考えられるようになりました。 

また、生活の質も大きく変わり、子育てをしながらでも仕事をする
という選択肢も得ることができ、豊かに過ごせています。 

ここで身に着けたマインドやスキルは、ビジネスの部分だけでな
く、あらゆる場面で、今後も無限に大きな成果を出すもので 
『一生もの』だといえます。 
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本当にサトリさんには感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、サトリさんのコンサルを通じて出会った、 
同じ志を持つ仲間も一生ものの『財産』といえます。 

・どういう人にオススメか？ 

自分の可能性を大きく切り開きたい人。 

・後輩へのメッセージ 

サトリさんの示してくれるアドバイスは 
誰より明確で近道だと思います。 

サトリさん独自のビジネス構築は、目先の豊かさだけにとらわれ
ず、長期的に安定して、最強な構造だからです。 

途中くじけそうになったときもありましたが、実践して結果が出た
ときに振り返ってみて改めてそう思いました。他の方法をとってい
たら、こんな長期的に安定したビジネス構築はできなかったと思い
ます。 

初めはうまくいかないこともあるかと思いますが、サトリさんを信
じるのはもちろん、『自分を信じて』一緒に頑張りましょう。 
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　　板倉　卓磨 
　　（エアコン職人さかな） 
　　自営業 
　　サイトアフィリエイター 
　　美食ハンター 
　　 人気YouTuber 

・サトリのコンサルは他と何が違ったか？ 

【サトリさんのコンサルは反則的人生改革です】 

サトリさんのコンサルというのは、多分、 
他のどんな人も真似できない唯一無二のコンサルだと思います。 

世の中には、「稼ぎ方」を教える人はたくさんいますが、 
それは正しくは、「稼ぎ方を教えて稼いでいる人達」のことです。 

だから、教えている本人は、 
実はそれほど稼いでいなかったり、 
すごくゴールが低かったりします。 

でも、そういう「目先の利益」をチラつかせるゴールの低い 
コンサルの方が、たくさんの人が飛びつくし、よく売れる 
っていう側面もあります。 
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なので、一般的なコンサルというのは、目先の利益に走りたい人に
向けて、ちょっとしたお小遣いの稼ぎ方を教えてくれるものだと 
思った方がいいと思います。 

でも、サトリさんのコンサルはちょっと違います。 

僕も身近でサトリさんをじっくり観察してきましたが、ハッキリ
言って、サトリさんにとってコンサルとは「労働」でしかないで
す。笑 

もう、自動化の部分で十分稼いでいるサトリさんにとって、 
メッセージのやり取りや、対面でやるコンサルの 
「金銭的なメリット」はほぼ無いに等しいと思います。 

でも、サトリさんはそのような自分の時間や労力を使って、 
人にビジネスを教えるということをしています。 

それはなぜか？ 

「人の可能性を拓く」 
ということを信念としているからだと思います。 

世の中に自由な人間を増やしていった方が自分も楽しいし社会も
きっと良くなる。 
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そんなことを考えているからだと思います。 

なので、 
そもそもコンサルのゴールが「お金を稼ぐこと」ではなく、 

お金を稼ぐというのはあくまで手段であって、最終的なゴールは 
「自分の人生を生きよう」っていうところにゴールがあります。 

つまり、「人生の質を高める」ということだと思います。 

そして、サトリさんのスタイルは、 
〝勝手に伸ばすスタイル〟です。 

サトリさんはアレコレ難しいことを 
言ってくるようなことをしません。 

人の話を聞いて、頷いて、 
自分の話をして、ちょっとアドバイスして終わりです。笑 

全然、難しいことは言いません。 

でも、なぜか、 
コンサルを受けた人は勝手に伸びていきます。笑 

サトリさんは、自分で相手をどうこうしようなんて考えていない
し、自分がアレコレやってあげる必要もないと考えていると思いま
す。 
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その人の中にある「やる気」とか「情熱」に火をつけ、 

その火が勝手に燃え広がっていくので、 
ただそれを眺めているだけです。笑 

だから、〝勝手に伸ばすスタイル〟なんです。 

なので、 
一番大切なのは近くにいるということだと思いますね。 

同じ部屋、同じ空間、同じコミュニティにいて喋っているだけで、 

勝手に自分のゴールが明確になってくるし、 
勝手にやりたいことが見つかって勝手に成果も出てきます。 

これはもう、反則的人生改革と言ってもいいと思いますね。 

・コンサルを受けて得られた成果 

サトリさんのコンサルを受けて、 
「何が得られたのか？」 

それはわかりません。 
でも、後になって気づくことがたくさんあります。 
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僕も今は人にビジネスを教えたりしていますが、 

その立場になって初めてサトリさんから受け取った 
「価値」に気づかされることがたくさんあります。 

だから、 
多分、計り知れない価値を受け取ってはいると思いますが、 
自覚できていないものの方が多い気がします。笑 

自覚できているものとしては、 

・これまでは肉体労働で稼いでいた金額を 
　ネットビジネスで稼げるようになった。 
・海外にたくさん遊びに行けるようになった 
・毎月、県外に遊びに行けるようになった 
・釣りをしすぎて毎日魚が食べられるようになった 
・魚が好きすぎて「魚突き」が趣味になった（これは違うか…） 
・好きなことを好きな時にできるようになった 
・精神的ストレスがほとんど無くなった 

一言で言うと、 

「人生の質が上がって嬉しい」 

だと思います。 
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・どういう人にオススメか？ 

ですので、サトリさんのコンサルは、 
「人生の質を高めたい人」「向上心のある人」 

には超おすすめです。 

これまでがどうとか、今がどうとか、全く関係ないですね。 

自分の人生の〝これから〟を見られる人、 
そういう人こそ、受け取ってもらいたい環境だと思いますね。 

逆に、 

目先の利益を追いたい人、 
自分さえよければいいという人、 
他力本願な人、 
自己成長したいと思わない人、 

はやめた方がいいと思います。 

・後輩へのメッセージ 

サトリさんと親しい人間であれば、 
誰でも「行動」の大切さを知っていますし、 
自分の時間や労力をどこに使った方がいいのか？ 
ということもよく理解しています。 
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そして、これは間違い無く、 
世の中の『成功者』といわれる人たちも同じことを言っています。 
行動しなければ何も始まらないし、何も学べません。 

時間や労力というのは、 
「働く」ことで「お金」に変換できます。 

『そのお金を何に使うのか？』 

は人それぞれの勝手ですが、 
その使い道次第で人生は確実に大きく変わると思います。 

僕は自分のことを成功者だなんて思ってませんが、少なくとも、 
サトリさんのコンサルが『人生で最も価値ある買い物』だったこと
は間違いありません。 

嘘じゃないです。 
本気でそう思ってます。 

なのでぜひ、 
「反則的人生改革」に飛び込んできてみてください。笑 

お待ちしています。 
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